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Referente: Uniformes aos funcionários.

José Airton Ferreira, Vereador da Câmara Municipal de Mariápolis,
usando de suas atribuições que lhes são conferidas por Lei INDICO, na

forma regimental, que o Excelentíssimo Prefeito, juntamente com as

Secretarias competentes, viabilize a implantação de uniformes para os

servidores públicos municipais.

JustiÍicativa:

Sabemos da importância de uniformes paÍa os trabalhadores de

nosso município, principalmente nesse tempo tâo dificil que o Brasil está

passando, pois o salário não acompaúa o aumento dos produtos. Essa medida

com certeza agradaria em muito os servidores, que teriam um custo menor de vida

e seria uma forma de aumento salarial indireto.

Como também com a utilização do mesmo é um meio de

identiÍicar os funcionários de cada setor.

Enfim, essa Indicação merece atenção e estudo porte de Vossa

Excelência e a Administração dada a sua importância.
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